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Compte rendu de la commission restauration  
Collège Saint Louis Saint Bruno du 02/05/2024 

 
Présents à cette commission : 

Représentants des élèves :  

 Mélusine et Esame (élèves de 6ème), 

 Hilele (élève de 5ème) 

 Lucie et Marceau (élèves de 4ème) 

Abdou (élève de 3ème et interne) 

 Représentantes des parents d’élèves :  

Madame Grasset 

La direction de l’établissement :  

M. Bérard (Adjoint au chef d’établissement).  
 
Les représentants SODEXO :  
 
Frédéric Mahon (Responsable Sodexo sur site) 
Cédric Monfray (Responsable restauration)  
 
Introduction : 

M. Bérard, directeur adjoint, intendant gestionnaire anime cette commission restaurant dont le but et 
l’objectif est de créer un moment d’échanges afin de parler ensemble de la restauration, de vos 
suggestions et remarques, de vos droits et devoirs. 

La restauration scolaire au Collège St-louis St-Bruno, concerne environ 800 demi-pensionnaires, et 60 
internes ce qui représente 108000 repas servis chaque année, soit +de 90% des élèves qui déjeunent sur 
place. 

Les repas sont cuisinés sur place. 

L’encadrement et la surveillance de notre restaurant scolaire sont assurés par nos Responsables de 
Niveau. 

La prestation restauration au collège St louis St Bruno : 

L’élève compose lui-même son plateau avec au minimum 3 choix d’entrées, 4 choix de laitages, 4 choix 
de desserts, 2 choix d’éléments protidiques (viande, poisson, œuf), 1 légume et 1 féculent. 

Le soir, 1 seul choix d’élément protidique. 

Le petit déjeuner comprend une boisson chaude (lait, chocolat, café ou thé), 1 verre de jus de fruits, du 
pain, du beurre, de la confiture, du miel un fruit ou un yaourt ou une portion de céréales (corn-flakes ou 
autres). 
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 RETOURS SUR LA PERIODE ECOULEE 
 

 Le dernier compte rendu est lu par M. Bérard et validé par la commission  
 Les plats sont bons, variés, il y a le choix, dans les composantes,  
 Il y a de l’amélioration dans la propreté des tables. 
 Lorsque je ne prends pas d’éléments protidique je peux avoir plus de féculents ou légumes. 
 Il n’y a pas assez de choix lors du petit déjeuner (il manque des protéines) 
 Les repas du soir sont équilibrés 
 Il y a de la bonne humeur lors du passage au self. 

       
 
 Réponses Etablissement et SODEXO 

 
 C’est noté pour la qualité de la prestation en général et le côté positif, nous transmettons à l’équipe 

restauration. 
 C’est noté pour la propreté des tables, les personnes de la commission se réjouissent de cette 

amélioration, et incitent à encore faire mieux. 
 Ne pas hésiter à solliciter les responsables de niveaux ou les surveillants si vous constatez des 

incivilités. 
 Vous pouvez demander aux personnes qui vous servent, un peu plus, et vous avez la possibilité de 

vous resservir dans les salles de restaurant. 
 Vous avez le choix pour le petit déjeuner (comme mentionné ci-dessus) avec possibilités de vous 

resservir en pain ou fruits. 
  Nous prenons note de la bonne humeur qui règne lors du passage au self, cela participe aussi au 

moment de détente que doit être la pause déjeuner. 
 

Quelques informations importantes sont portées à la connaissance de la commission. 
 
 Depuis le 22 mars (date de la mise en place du tri des bio déchets) et jusqu’au 30 avril. 
Nous avons collecté 803 Kilos de déchets qui vont servir à faire du compost. 
La qualité du tri a été reconnu par le prestataire car celui-ci est de 100% ce qui est un score 
exceptionnel car la moyenne se situe autour de 88 %. Bravo à tous. 
Les membres de la commission se félicitent du résultat et du bon fonctionnement du tri. 
 
 Le 23 et 24 mai intervention d’une nutritionniste pour les élèves de 6ème sur l’importance du petit 
déjeuner au quotidien. 
 
Animation surprise le 6 juin 2024 à midi. 
 

         Une semaine d’animations est prévue du 17 au 21 juin 2024 lors du championnat d’Europe de football 
        Des Menus à thèmes en lien avec les pays participants seront proposés. 
 
         Un barbecue de fin d’année est organisé   pour les élèves internes le jeudi 20 juin à partir de 19H00. 

 

 Conclusion de M. Berard, qui remercie tous les participants à cette commission et les équipes 
Sodexo pour leur engagement au quotidien. 

 
  

 

 

                                                              


